

Date de la réunion : 20 Avril 2011

Horaire : 19H00

Lieu : Salle de convivialité

**Ordre du jour**

Tombola, Souper Dansant, Sportif, Divers...

**Compte rendu**

**Présent** : Brigitte, Bertrand, Jean Mi, Guy, Dominique, Vincent, Villou, Alexandre, Roland, Christian, Benoît, Maxime.

**Excusé** : Jérôme, Jean Luc, Fabien

**Non Excusé** : Yohann, Xavier

**1. Souper Dansant :**

Il y a eu 220 personnes à ce souper dansant (180 adultes et 40 enfants).

Pour les repas adultes, on a manqué de feuillantine de saumon (commandé que 170) et de riz. Il faut toujours penser à réchauffer les différents plats avant le service.

Pour les repas enfants, la nouvelle formule (spaghetti, boisson, dessert) est nickel, par contre, il serait préférable d'avoir des spaghettis bolognaise plutôt que des spaghettis carbonara.

On a fait un bénéfice de 1669,21 €

Ce bon bénéf a été réalisé grâce à :

- \*Une salle bien pleine et un bon système de vente des places (par un nombre réduit de personne)
- \*Des repas enfants bon marché
- \*Un duo de DJ bon marché (Mickey et Fabien pour 20€chacun en bon d'achat)
- \*Le travail des enfants pendant la soirée
- \*Un planning respecté

Ce qu'il faudra revoir :

- \*Planifier la mise en place de la salle, qui fait quoi...
- \*Placer les groupes de gens dans la salle.

**2. Tombola :**

Bénéfice de 1957,80€ Excellents résultats, mais dû à l'implication d'un nombre limité de licencié (dont notamment Dom Bibi et Fabien)

Une « récompense » aux jeunes ayant vendu un carnet de ticket sera donné (Villou nous les fera pour l'AG)

Pour l'an prochain, afin de remédier aux licenciés qui ne vendent pas leurs tickets de tombola, il a été proposé de vendre la licence 20€de plus et de donner les tickets avec la licence.

### 3. Sportif :

Ecole de Foot :

Les tournois de cet hiver ont été une réussite (dans le but de la découverte et du jeu futsal)

La reprise a été bonne dans l'ensemble

Les matchs, avec les surclassements, se sont globalement bien déroulés (il n'y a eu que deux forfaits pour cause de caté)

Le niveau de jeu est globalement satisfaisant, voir bon selon les équipes.

Une subvention de 300€ a été accordée à l'Ecole de Foot de l'ASNCC par la Communauté de Commune du Haut Plateau du Russey. Merci à la ComCom.

Equipe en Entente :

Il nous faudra réellement renforcer nos effectifs, tant en joueurs qu'en dirigeants... Avis aux amateurs...

Une réunion avec L'US Les Fins et Le Châteleu a eu lieu Mardi 17 Mai.

Séniors :

Après la démission de Christophe, puis sa « réintégration » négociée, il nous faut penser à l'an prochain et réfléchir pour le remplacer si il confirme sa « 1<sup>ère</sup> » démission.

Idem pour les joueurs, il faut commencer à penser au **recrutement de nouveaux joueurs** afin de s'assurer l'engagement **VITAL** de deux équipes séniors pour la saison 2011-2012. **Chaque membre du comité et chaque licencié est concerné par ce recrutement.**

### 4. Corvée vestiaire et terrain :

Suite à l'agrandissement du vestiaire, une corvée sera à organiser pour casser le mur de l'ancien local à ballon. Il faudra également aménager le nouveau local à ballons, fixer les mains courantes, poser les plexi glaces, scarifier le terrain de foot, remettre de la terre dans les trous du terrain, ranger le local de la Chenalotte... Cette corvée sera réalisée quand les gars de la scarification nous donneront la date d'intervention.

### 5. Divers :

Un questionnaire a été envoyé par la Ligue de Franche Comté de Football pour savoir si les clubs étaient d'accord pour organiser une deuxième AG afin de réduire le temps de la première : La réponse de l'ASNCC est négative.

Le devis pour la main courante a été accepté par la personne l'ayant cassée. Les travaux seront réalisés par Denis Guillemain lorsqu'il sera livré des poteaux en béton.

Une demande de don pour une association luttant contre l'analphabétisation dans les pays Asiatique dont Jérôme Richard est du comité directeur a été adressée à l'ASNCC : La réponse est négative, l'ASNCC doit déjà fournir suffisamment d'effort pour trouver assez d'argent pour tourner, et l'ASNCC fait déjà don à d'autres associations plus locales comme le Téléthon où éventuellement d'autres sur demande.

Dorénavant, la distribution de ballon au cours des matchs du Dimanche sera assurée par

les personnes tenant la buvette. Seuls quelques ballons seront donnés au jeune et le local ballon devra être fermé pendant la durée du match.

Un déplacement sera organisé par l'ASNCC pour aller au BRC (le 21 Mai). Les places au BRC sont gratuites alors qu'elles sont pour la première année payante à Sochaux.

Fin de séance

Une fondue au fromage a été organisée après cette réunion avec les restes de fromage du souper dansant.

P.S. : L'A.G. de l'ASNCC aura lieu le Vendredi 10 Juin à 19H30.

La prochaine réunion aura lieu le Lundi 30 Mai à 20H15 au vestiaire.